

	<p>Objekt: Am Stadtrand</p> <p>Museum: Kurt Mühlenhaupt Museum Fidicinstraße 40 10965 Berlin 030-61627505 mail@muehlenhaupt.de</p> <p>Sammlung: Ölgemälde</p> <p>Inventarnummer: G107775</p>
--	--

Beschreibung

„Es ging weiter in Richtung Madrid. So eine riesige Metropole muss sich doch durch ein Industriegebiet, durch Vorstädte, Werkstätten und Tankstellen ankündigen, dachte ich. Davon war hier nichts zu sehen. Plötzlich hörte die Sierra auf, und in der Ferne sah man die Häuser der Großstadt.“

(Zitat aus Kurt Mühlenhaupts Biografie „Zwischen Lebenströdel und Serienstanduhren“)

Das Ölgemälde „Am Stadtrand“ befindet sich in einem weißen Rahmen und zeigt eine Landschaft, die aus Bäumen, Hügeln und Häusern besteht. Die Landschaft zieht sich bis zum Horizont, ist hinten aber nur noch verschwommen angedeutet und nur zu erahnen. Das Gemälde ist eher hell, ebenso die Farben. Ausnahmen bilden die grauen Dächer der Häuser und ein paar dunkelgrüne Baumkronen. Über den Dächern der Vorstadt steht weiß und hell Strahlend die Sonne.

Grunddaten

Material/Technik:

Öl/Hartfaser

Maße:

Höhe: 30 cm, Breite: 40 cm

Ereignisse

Hergestellt

wann

1996

wer

Kurt Mühlenhaupt (1921-2006)

wo

[Geographischer Bezug]

wer

wo

Portugal

Schlagworte

- Baum
- Busch
- Dach
- Dorf
- Gemälde
- Haus
- Horizont
- Landschaft
- Reise
- Sonne
- Vorstadt